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APPEL A PROJET SEJOUR-RECHERCHE DES DOCTORANTS 2024 

CALL FOR PROJECTS "PHD RESEARCH RESIDENCY" 2024  
 
L’UCA fait de l’internationalisation du doctorat sur le site Clermont Auvergne l’une de ses 
priorités.  
The UCA considers the internationalisation of doctoral studies at the Clermont Auvergne 
site as one of its main priorities. 
 
Dans ce cadre, des mobilités européennes et internationales de « courte » et « moyenne » 
durée pour les doctorants sont soutenues pour l’année 2024 à l’aide de moyens financiers, 
provenant de deux sources :  

- les séjours de stage Erasmus + pour les doctorants du site Clermont Auvergne  
- un financement du programme I-SITE CAP 20-25 fléché sur la stratégie internationale  pour les 

mobilités internationales doctorales. 

With this aim, international and European, short- and medium-term mobilities of PhD 
students are supported by funding from the following sources : 

- Erasmus+ Traineeships for the PhD students of the Clermont Auvergne site 
- ISITE CAP 20-25 project funding earmarked for international doctoral mobility. 

 
Le Collège des Ecoles Doctorales, en collaboration avec la Direction des Relations Internationales et de la 
Francophonie qui pilote le Consortium Erasmus+ stages, et le projet CAP 20-25, propose pour 2024 un 
appel à projet pour financer des mobilités européennes et internationales « courtes » (de 5 à 7 nuitées) et 
« moyennes » (de 7 à 89 nuitées) des doctorants.  
The Doctoral College, in collaboration with the International Relations and Francophonie Office, which 
manages the Erasmus+ Traineeships Consortium, and the CAP 20-25 project, open a call for projects for 
the year 2024  to finance 'short' (5 to 7 days (overnight stays)) and 'medium' (7 to 90 days (89 overnight 
stays)) European and international mobilities for PhD students. 
 
Les dossiers de candidature seront évalués et priorisés par une commission d’évaluation composée de 3 
représentants des doctorants, des 5 directeurs des Écoles Doctorales, du directeur du Collège des Écoles 
Doctorales, de la VP Recherche, de la VP Stratégie internationale et européenne et d’un représentant I-
Site. La liste des lauréats sera validée par les membres de la Commission des Relations Internationales de 
site. 
Applications will be evaluated and prioritised by an evaluation committee composed of three doctoral 
student representatives, the five doctoral school directors, the director of the Doctoral College , the Vice 
President for Research, the Vice President for International and European Strategy and an I-Site 
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representative. The list of grant recipients will be validated by the members of the International Relations 
Committee. 
 

 

ELIGIBILITE 

ELIGIBILITY 

Cet appel concerne toutes les destinations européennes et internationales ainsi que tout type 
d’institutions d’accueil. Toutes les disciplines et missions de recherche (collaboration internationale, 
expérimentations spécifiques, étude de terrain, consultation de sources…) sont éligibles. 
En revanche, les mobilités liées à la participation à un congrès international ne sont pas éligibles à cet 
AAP. 
The call for projects concerns all European and international destinations and all types of host 
organisations. All the disciplines and research missions (international collaboration, specific experiments, 
field studies, consultation of sources, etc.) are eligible. 
The conference mobility is not, nonetheless, covered by the call for projects. 
 

Critères d’appréciation 
 

Les dossiers de candidature devront impérativement faire apparaître la qualité et l’intérêt scientifique du 
projet de mobilité qui sera évalué selon les critères suivants :  

1- Pertinence et clarté des objectifs visés ; 

2- Apports scientifiques et plus-value attendus pour le doctorant  

3- Adéquation du projet de mobilité avec les objectifs du projet de thèse ; 

4- Pertinence de la structure d’accueil 

5- Caractère structurant du projet de mobilité (collaborations existantes, réseaux constitués…) 
 

Evaluation criteria 
 

Grant applications must demonstrate the quality and scientific interest of the mobility project, which will 
be assessed according to the following criteria:  

1- Relevance and clarity of the research objectives;  

2- Expected scientific contributions and added value for the doctoral student; 

3- Adequacy of the mobility project with the objectives of thesis project;  

4- Relevance of the host organisation; 

5- Structuring nature of the mobility project (existing collaborations, established networks, etc.). 
 

DATES LIMITES 

APPLICATION DEADLINES 

 

 Vague 1 Vague 2 

Date d'ouverture: 
Opening date : 

06 Octobre 2023 20 Février 2024 

Date de clôture: 
Closing date : 

10 Novembre 2023 09 Avril 2024 
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Communication des résultats: 
Results : 

Semaine 50 Semaine 20 

Période de mobilité éligible: 
Eligible mobility period: 

31 décembre 2024 au plus tard 

Utilisation des fonds: 
Funding period : 

Du 01/01/24 au 15/11/24* 
(pas de report possible sur l'année suivante) 

 
*ATTENTION: 
L’engagement des fonds ne peut se faire au-delà du 15 Novembre pour des raisons de calendrier budgétaire. Dès lors, les 
dépenses engagées au-delà de cette date seront imputées sur l’exercice budgétaire de l’année civile suivante, à la charge de la 
structure de rattachement. 
*PLEASE NOTE: 
For budgetary reasons, no expenses can be incurred after November15. Consequently, expenditure incurred after this date will 
be charged to the budget for the following calendar year, at the expense of the parent organisation. 

 

FINANCEMENT 

FUNDING 
 

Cet appel à projet couvre la participation aux frais de déplacement et de séjour. Les lauréats seront 

informés des modalités d’attribution et du montant du financement lors de la communication des résultats.  

The call for projects covers a participation to travel and accommodation expenses. The grant recipients will 
be informed of the terms and conditions and the amount of funding when the results are announced. 
 
Le bénéficiaire recevra 75% du montant total attribué (avance des frais) avant la mobilité. Le versement 
des 25% restants sera effectué à réception du rapport synthétique, de l’état de frais et justificatifs à 
transmettre au retour de mobilité*.  
The grant recipients will receive 75% of the total grant amount (advance payment) before the mobility. The 
remaining 25% will be paid on receipt of the summary report, statement of expenses and supporting 
documents to be submitted on return from the mobility*. 
 
*- Pour recevoir le montant total attribué, le bénéficiaire devra présenter les factures d’hébergement et de transport sur toute 
la période du séjour  
*-In order to receive the full amount of grant, the recipient must submit accommodation and transport invoices for the entire 
period of the stay. 

 

CANDIDATURE 

APPLICATION 

 
Les dossiers de candidature devront être envoyés par mail à l’adresse aap-internationauxinternes@uca.fr  
et être validés par le/les directeurs de thèse et le directeur de la structure d’accueil.   
Applications must be sent by e-mail to aap-internationauxinternes@uca.fr and must be approved by the 
thesis supervisor(s) and the director of the host institution. 

Ils devront comprendre : 

- les résultats académiques (master pour les primo-entrants et état du dernier comité de thèse) 

- une lettre de motivation / justification de la cohérence du projet de mobilité avec le projet de 

recherche et le projet d’insertion professionnelle 

mailto:aap-internationauxinternes@uca.fr
mailto:aap-internationauxinternes@uca.fr
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- le CV du doctorant 

- une lettre d’invitation de la structure d’accueil ou d’autorisation d’accès 

- le dossier de candidature mobilité internationale doctorante 2023, présentant en particulier les 

objectifs scientifiques du projet de mobilité et les activités prévues (2 pages), avec un avis motivé 

du directeur de thèse et le visa du directeur de l’Unité de recherche de rattachement (la signature 

du CED sera fait en cas et au moment d’acceptation de la candidature). 

 

Pour tout renseignement complémentaire, contacter : aap-internationauxinternes@uca.fr  
 

The application must include : 

- academic results (Master's degree for first-time applicants and status of the last thesis committee) 

- a cover letter explaining the coherence of the mobility project with the thesis research and the 

professional project 

- the PhD student's CV 

- a letter of invitation from the host organisation  

- the PhD student's international mobility application form, presenting in particular the scientific 

objectives of the research mobility and the planned activities (2 pages), with a reasoned opinion 

from the thesis director and the signature of the director of the research centre to which the 

student is attached (the Doctoral College signature will take place if and when the application is 

accepted) . 

 

For further information, please contact: aap-internationauxinternes@uca.fr  

mailto:aap-internationauxinternes@uca.fr
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